

BAB V

PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan pembahasan yang ada pada halaman sebelumnya dengan adanya penelitian pada Band C'est La Vie Yogyakarta dan pembuatan laporan skripsi dengan judul "*Analisis dan Perancangan Website sebagai Media Informasi dan Promosi Album Kompilasi Most Sensational Band Produksi PT. Sony & BMG Indonesia Study Kasus : C'est La Vie Band (Yogyakarta)*", maka dapat diambil kesimpulan sebagai berikut :

1. Dampak penggunaan media Website terhadap mobilitas Band C'est La Vie dalam kegiatan promosi yaitu menyebarkan informasi kepada masyarakat adalah adanya peningkatan ke-efektifitasan dan efisiensi yang terjadi, Kinerja band akan lebih efektif,
2. Hasil dari analisis dan perancangan serta implementasi media promosi berbasis website adalah, tersedianya media penyampaian informasi yaitu aplikasi web yang bisa diakses 24 jam dimana saja dan kapan saja oleh seluruh user yang terhubung ke Internet yang mana media ini layak digunakan sebagai media promosi ditinjau dari segi biaya, ekonomi, efisiensi, teknologi, operasi, dan lain-lain.

5.2 Saran

Mengingat tidak ada yang sempurna di dunia ini, disadari sepenuhnya skripsi ini masih banyak kekurangan sehingga kritik dan saran dari bapak dan pembaca sangat diharapkan. Kiranya skripsi ini dengan segala kelebihan dan kekurangan dapat diterima serta memberi manfaat yang sebesar-besarnya bagi para pembaca yang ada di seluruh Indonesia.

Ada beberapa saran dari penulis untuk band dan masyarakat yang akan melakukan penelitian baru lagi pada band ini diantaranya yaitu:

1. Dengan adanya penambahan media promosi berbasis website ini kiranya pihak band harus selalu memperhatikan website tersebut agar informasi yang terdapat didalamnya tetap up to date sehingga data yang disampaikan ke masyarakat selalu yang terbaru dan dapat meningkatkan kualitas informasi dan pelayanan selalu lebih unggul dalam trend teknologi informasi.
2. Dalam pembuatan website tersebut penulis tidak membuat sistem upload materi demo lagu dan video melalui akses Admin yang di simpan kedalam database, dikarenakan akan adanya pembengkakan database yang akan mengganggu kinerja Webservice sehingga menimbulkan gangguan pada sistem seperti akses yang lambat, maka penulis menyarankan nantinya dari pihak band atau pun masyarakat yang ingin melakukan penelitian baru lagi, maka website tersebut dikembangkan lagi dengan adanya sistem yang baru seiring dengan

perkembangan teknologi. sehingga akan lebih meningkatkan mutu dan kualitas tentang penyampaian informasi Band C'est La Vie.

